

L'école Sainte-Anne pousse le bouchon toujours plus loin



Lundi matin, les enfants de l'école Sainte-Anne ont remis, à l'équipe des Papillons blancs du Finistère, les sacs de bouchons en plastique collectés dans le cadre de l'opération « Un bouchon, un sourire ».

Depuis plusieurs années, l'école Sainte-Anne et l'Esat (Établissement et service d'aide par le travail) de Plonéour-Lanvern sont partenaires pour l'opération « Un bouchon, un sourire ». Ce lundi matin, les enfants de l'école avaient rendez-vous avec l'équipe des Papillons blancs du Finistère venue récupérer les sacs de bouchons en plastique. Ceux-ci seront vendus et recyclés dans une usine.

Toute l'année, enfants et parents s'impliquent dans cette collecte afin que le nombre de sacs augmente. Résultat : 28 cette année ! « L'argent récolté contribue à acheter des équipements spécifiques pour les enfants handicapés du département », précise Laurianne Aubron, directrice de l'école.

Un beau geste écocitoyen, qui s'ajoute à d'autres tels que le Téléthon, la collecte des pièces jaunes, la journée bol de riz et la récupération des journaux.